
候補者名 得票数 得票率
当濱野健（自、公、民、社） 51378 74.67%

原田やすお（共産） 17427 25.33%

品川区長選挙

候補者名 政党 得票数 得票率
１　当 横山ゆかり 自民 25634 37.50%
２　当 松永よしひろ民主 15073 22.05%
３　次点のだて稔史 共産 13190 19.29%
４～７　略 他４名 ━ ━ ━

品川区議補欠選挙（定数２）
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こ
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ま
し
た
が
、
濱
野
区
長

は
「
東
京
都
に
十
分
な

補
償
を
す
る
よ
う
要
求

す
る
」
と
言
っ
た
だ
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し
か
し
、
原
田
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が

区
内
の
あ
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こ
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で
こ

の
問
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を
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え
た
こ
と

で
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全
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的
に
明
ら
か

に
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っ
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こ
と
は
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で
す
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き
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り
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げ
る
と
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濱
野
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ど
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す
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の
か
注
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た
い
と
思
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ま
す
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ニュースを読んでご

意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子
℡ 3790-1523

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

「２３区最低の福祉」の底上げで
品川に住み続けられる区政に全力

品川区長選挙と区議補欠選挙が行われ、区長は濱野氏が再選されました。日本共産党

が推薦した原田やすお氏は「防災に役立たない道路はやめ、保育園や特養ホームの増設

にこそ税金を使うべき」と訴えましたが、結果はご承知の通りです。

道
路
問
題
が
大
き
な
争
点
に

６日夜の報告集会にて、中央：のだて稔
史さん、右：原田やすおさん
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１０月７日、区役所の職員に

向けた濱野区長のあいさつを聞

きました。投票日当日のケーブ

ルテレビで話した内容とは違っ

て、一期目は前区長の継承、二

期目は景気の落ち込みで緊急経

済対策など実施、三期目はこれ

をやりながらもオリンピック、

リニア新幹線品川駅発着、国家

戦略特区など同先取りするか、

課題だ」と話しました。

ケーブルテレビのインタビュー

には、高齢者福祉の充実、待機

児童解消ヘリポート機能付き防

災公園の整備などをすすめると

言っていたのに、これらには触

れませんでした。

やはり、開発を前面に出し

た区政運営になるのでしょう

か。区民生活は消費税増税、

雇用破壊で大変なうえに、福

祉は最低です。この最低の福

祉を改めてこそ区民は安心し

て住み続けられるようになる

のですから、しっかり取り組

んでほしいものです。

区議会は10月23日から始ま

りますので、そこで取り上げ

ます。傍聴の応援も含めて頑

張りますので、よろしくお願

いします。

濱
野
区
長
の
職
員
に
向
け
た
あ
い
さ
つ

保育園の入園相談
10月13日（月）ｐｍ3時～

大井町駅 阪急前広場

主催 保育問題懇談会

（３７７６）６５２４

保
育
問
題
協
議
会
が
保
育
園
入
園
相
談
を
予
定
し
て
い

ま
す
の
で
紹
介
し
ま
す
。
南
も
参
加
し
ま
す
の
で
、
困
っ

て
い
る
方
が
い
ま
し
た
ら
お
知
ら
せ
く
だ
さ
い
。


